



Tiraditos

NOROÑA SE SUMA AL LLAMADO A LA UNIDAD

- El diputado Federal por el Partido del Trabajo, **Gerardo Fernández Noroña**, se unió al llamado a mantener la unidad, en el arranque de la selección de quien abanderará a la izquierda mexicana, representada por Morena, el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México, como candidato o candidata a la Presidencia de la República en la contienda del 2024. Señaló que la lucha del pueblo de México está por encima de todo. A su arribo al Congreso Nacional de Morena, el todavía legislador petista dijo que ninguna aspiración personal debe estar por encima de las luchas del pueblo de México.

NIEGAN ENTRADA A ACKERMAN AL CNM

- Quien se quedó con ganas de participar en el Consejo Nacional de Morena fue **John Ackerman**, fundador de la Convención Nacional Morenista, lo anterior debido a que solo podían participar consejeros que fueron electos durante el Congreso Nacional de 2022. Ackerman reconoció que no había posibilidad de que participaran en calidad de invitados especiales, pero confió en que en un futuro puedan hacerlo.

ADÁN AUGUSTO Y EL VIAJE EN TAXI

- Tras haber concluido el encuentro del Consejo Nacional de Morena, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López** fue captado por medios de comunicación abordando un taxi de la Ciudad de México. Al ser cuestionado sobre el hecho de que no viajara en transporte privado y con chofer el aún secretario dijo que “por qué no” viajaría en taxi. Dijo que se dirigía “a todos lados y a ninguna parte”, para después abordar la unidad y retirarse sin dar más declaraciones.

REITERA AMLO AUMENTO A PENSIONES

- El presidente **Andrés Manuel López Obrador** reiteró que el próximo mes de enero la pensión para adultos mayores registrará un incremento del 25%. Además dijo que estos apoyos continuarán aún después de que él deje la presidencia, pues ya están establecidas en la Constitución, por lo que su sucesor deberá respetarlas y no podrá quitarlas.